## « Hautes-Pyrénées

→PUBLIÉ LE 24/01/2012 08:52 | CH. T.

## Loures-Barousse. Ecole : la mobilisation continue ce soir



Aux feux pour sauver l'école. /Photo DDM, Ch. T.

«Non aux classes surchargées» apparaît sur une banderole. Samedi matin, de nombreux 9 (

parents d'élèves et plusieurs élus baroussais s'étaient donné rendez-vous à hauteur des feux de Labroquère pour distribuer des tracts aux automobilistes et faire part de leurs inquiétudes face à la menace d'une suppression de poste au sein du RPI Loures-Barousse-Izaourt. L'opération s'est déroulée très calmement, n'occasionnant qu'un léger ralentissement du trafic. A midi, chacun repartiait. «Les gens ont été très compréhensifs. Notre but était d'informer et non

d'embêter» lance une maman dont la petite fille fréquente l'école.

Aujourd'hui à partir de 17 heures, les parents devraient occuper l'école jusqu'à une heure avancée afin de faire le point sur cette première action. «Nous avons demandé à rencontrer l'inspecteur d'académie» explique Séverine Godet, représentante des parents d'élèves. Samedi, les élus de Saléchan et de Siradan, qui de leur côté ont demandé la création d'un poste supplémentaire dans leur RPI et restent confiants, ont témoigné de leur soutien en se rendant sur place à Labroquère. Gilbert Julia, René Marrot, Ginette Barthier, Robert Fourasté... et autres maires du canton ont affirmé une nouvelle fois leur volonté de défendre l'avenir de leur école, de leurs enfants et celui de leur vallée. La mobilisation va donc se poursuivre dans l'attente de réponse officielle de l'Inspection académique. Les choses évolueront-elles favorablement ?











